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Procès-verbal du Conseil d’établissement de l’école Madeleine-

Brousseau tenu le mercredi 20 septembre 2017 à 19 h 00 au salon du 

personnel 

Étaient présents : 

Julie Mazerolle, présidente, Nicole Vaillancourt, parent, Maxime Bazinet, représentant au 

Comité de parents, Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Annik Paradis, enseignante 

Chantal Beauclair, enseignante, Geneviève Mailloux, substitut-enseignante de Madame Josée 

Monfils, Julie Roy, technicienne au service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, 

Éric Lemieux, directeur 

Observatrice : Madame Karine Bédard, directrice adjointe 

Était absente : 

Madame Josée Monfils, enseignante  

 

1. Mot de bienvenue  

 Madame Julie Mazerolle, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 30. Elle souhaite la bienvenue aux 

membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout de deux points à l’ordre du jour : 

16 Sécurité et respect des panneaux « Arrêt » sur les autobus 

17 Membres de l’OPP 

L’ordre du jour modifié est adopté sur proposition de Madame Annik Paradis. 

         CE-01-2017 
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3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2017 

Deux corrections à apporter : 

 Étaient absents plutôt que : était absente 

 Au point 3, à apporter à la place de : a apporté 

Le procès-verbal corrigé est adopté sur proposition de Monsieur Samuel Busque. 

          CE-02-2017 

 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, dresse le bilan du mois de septembre. 

 Augmentation de la clientèle, 17 groupes au service de garde et 6 groupes au service des 

dîneurs; 

 Journée pédagogique du 22 septembre : 2 activités à l’extérieur ont été offertes aux élèves 

Lapins crétins pour le préscolaire, 1re et 2e année, Zone 15 pour les plus vieux. Il y aura 

également des activités à l’école; 

 Le programme Boks et la période de devoirs débuteront en octobre 

Un échange s’ensuit, Monsieur Lemieux apporte un complément d’information. 

 

6. Parole au directeur : informations 

Monsieur Lemieux dresse un portrait du début de l’année scolaire 2017-2018.  

 Pratiques d’évacuation, horaire des spécialistes; la routine est bien établie en début d’année. 

 Horaire de la bibliothèque terminé, rencontre avec les bénévoles le 22 septembre. 
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 Circulation aux abords de l’école; nette amélioration avec le nouveau stationnement 

municipal. Ce stationnement a permis de désengorger le stationnement de l’école et de le 

rendre plus sécuritaire. 

 Aménagement de la cour d’école réalisé cet été. La cour est séparée en zone définie et 

sécuritaire pour les plus jeunes. Horaire à venir pour les 4e, 5e et 6e année pour sortir de la 

cour et participer à des jeux organisés. 

 Il y aura un Conseil des élèves cette année. 

 Les TES offriront la formation « Jeunes leaders » aux élèves de 5e et 6e année afin que ces 

derniers puissent organiser des jeux dans la cour d’école. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Maxime Bazinet est le représentant du Comité de parents. La première assemblée générale 

aura lieu le 5 octobre 2017. Lors de cette rencontre, il y aura adoption du calendrier des rencontres. 

 

8.  Règles de régie interne (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Mêmes règles que l’an dernier et ajout de 2 points. 

Le point 3.3.3, Monsieur Lemieux explique ce point, membres substituts. 

Le point 2.2.1, Monsieur Bazinet présente ce point, séance extraordinaire par voie électronique. 

 

Adoptées avec les modifications sur la proposition de Madame Chantal Beauclair. 

 CE-03-2017 

 

9. Calendrier des rencontres (adoption) 

Madame Mazerolle présente le document. Après discussion, on convient de changer la rencontre du 18 

juin pour le 13 juin. 



 

 

4  6 

Monsieur Lemieux fait part aux membres d’une demande pour changer l’heure de la séance soit à 

18h30 plutôt que 19h00. 

Adoptées sur la proposition de Madame Marie-Claude Grignon. 

 CE-04-2017 

 

10. Autorisation pour tenue d’activités dans le parc avoisinant l’école (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Autorisation pour que les jeunes de notre école, classes et 

service de garde, puissent aller jouer au parc et sur le terrain de soccer avoisinant notre école. 

 

Sur proposition de Monsieur Maxime Bazinet, la proposition est adoptée.  

 CE-05-2017 

 

11. Participation à la campagne de financement - Tirelires Halloween 2017 (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Campagne de financement pour nourrir des élèves défavorisés 

de Chambly. 

Sur proposition de Madame Chantal Beauclair, la proposition est adoptée.  

 CE-06-2017 

 

12. On bouge au cube dépôt projet (approbation) 

Monsieur Éric Lemieux présente ce dossier, On bouge au cube – Mesure 15023. Il demande aux 

membres du CÉ l’approbation pour déposer un projet à la Commission scolaire des Patriotes. 

Sur proposition de Monsieur Samuel Busque, la proposition est adoptée.  

 CE-07-2017 
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13. Club Récré-Action Improvisation 4e-5e et 6e année (approbation) 

L’activité proposée par le club Récré-Action Improvisation aura lieu le vendredi midi (11h35 à 12h55) 

Elle touchera les élèves de 4e, 5e et 6e. 

Sur proposition de Monsieur Maxime Bazinet, la proposition est adoptée.  

 CE-08-2017 

 

14. Chorale de Noël (approbation) 

Madame France Giguère, enseignante de musique, propose une activité de chorale qui aura lieu le 

mercredi midi pour les élèves de 3e à 6e année.  

Sur proposition de Monsieur Maxime Bazinet, la proposition est adoptée.  

 CE-09-2017 

15. Le journal Voyageur ; 10$ (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce projet. Un échange s’ensuit entre les membres quant au coût de cette 

activité et sa facturation. Monsieur Lemieux communiquera avec la Commission scolaire et un suivi 

sera fait lors de la prochaine séance du conseil d’établissement. 

 

16 Sécurité et respect des panneaux « Arrêt » sur les autobus 

Un membre du CÉ a été témoin à quelques reprises du non-respect, de la part d’automobilistes, du 

panneau « arrêt » des autobus scolaires. Monsieur Lemieux communiquera avec le service de police 

afin de s’assurer une présence policière dans le secteur-école. 

 

17 Membres de l’OPP 

Un courriel sera acheminé à tous les parents afin de recruter des membres pour l’OPP ainsi que des 

bénévoles pour réaliser diverses activités ; campagne de financement, activités spéciales (Halloween, 

olympiades, etc.).  
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18. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h59 

Il est proposé par Madame Julie Mazerolle de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité. 

  CE-11-2017 

 

 

 

 

 

Madame Julie Mazerolle, présidente   Monsieur Éric Lemieux, directeur 


